



Initiative Genève



2024

RAPPORT D'ACTIVITÉS



TABLE DES MATIÈRES

- 1 **La perspective de l'association de Initiative Genève**
- 2 **Bilan de l'année et perspectives d'avenir du président de l'association**
- 3 **Bilan de l'année et perspectives d'avenir du membre d'honneur**
- 4 **La Journée Internationale de la Femme**
- 5 **Lapins Amigurumi de Pâques**
- 6 **Mis Kantönli (Mon Canton)**
- 7 **Événement du samedi avec "On va parler ensemble"**
- 8 **Marche pour les femmes avec l'association FLAG21**
- 9 **Une célébration de la culture et de la créativité**
- 10 **Conférence sur la Prévention de la Radicalisation et les Opportunités d'Intégration**
- 11 **Réalisation de la campagne de don de sang**
- 12 **Jeunesse en Harmonie avec la Nature: Notre Rencontre au Parc d'Evaux**
- 13 **Programme de Présentation de la Culture Turque**
- 14 **Présentation Notre Association au Réseau Pédagogique LCO**
- 15 **Des activités sociales agréables à partager ensemble, sans internet ni téléphone...**
- 16 **La Bibliothèque Culturelle de 350 Livres, Créée Grâce au Mini Soutien de Migros**
- 17 **Le Célèbre Basketteur Mondial, Enes Kanter, Etait à Notre Association !**
- 18 **Cours d'Informatique de Niveau de Base a été Terminé**
- 19 **Rejoignez nos cours de turc**
- 20 **Nous poursuivons nos cours de turc avec enthousiasme dans notre nouveau local**
- 21 **Programme de Présentation de la Culture Turque**
- 22 **Le plaisir du bowling avec le soutien de Migros**
- 23 **Orientation et Soutien à la Carrière Professionnelle pour les Nouveaux Arrivants : Un Voyage Inspiré par l'Expérience**
- 24 **Déménagement vers un nouveau bâtiment**



LA PERSPECTIVE DE L'ASSOCIATION DE INITIATIVE GENÈVE

Contribuer à la pérennité de la culture de la paix, de la fraternité et de la convivialité. Suggérer des solutions aux problèmes existants et potentiels et s'efforcer de mettre ces suggestions en pratique.

Ajouter de la valeur ajoutée à leur développement existant avec les activités et événements que nous ferons dans les domaines de l'éducation, de la culture, de la santé, de l'art, du sport, de l'aide sociale, du voyage, de l'intégration, de la littérature et de l'édition.

Contribuer à la transformation de ce potentiel en bénéfice social en prenant l'initiative de voir les différences et la diversité comme une richesse sans commettre l'erreur de se méconnaître comme une supériorité ou une carence à tous égards. Essayer de sensibiliser et de sensibiliser la société en organisant des séminaires, des conférences, des événements, des spectacles et des concours dans divers domaines qui soutiennent la prise de conscience de la protection de l'environnement afin d'hériter d'un monde plus vivable pour les générations futures.

Contribuer au dialogue de la famille humaine de différentes langues, religions, races, cultures et couleurs en coopérant avec des individus et des institutions qui ne contredisent pas les valeurs exprimées dans la déclaration universelle des droits de l'homme en protégeant et valorisant le patrimoine de l'humanité et de le porter vers l'avenir.





Initiative Genève : Qui dit mieux ?

2024, une année d'activités pharamineuse pour une association relativement jeune sur le territoire genevois ! En même temps, un exemple d'union entre ses membres et une ferme volonté d'intégration dans le tissu associatif du canton.

Toutes les initiatives présentées dans ce rapport, montrent à quel point une petite communauté, dont la plupart de ses membres ont souffert la répression et la violation de leurs droits dans leur pays d'origine, la résilience et le sens du vivre en commun payent ! En lisant ce rapport j'ai senti comme une bouffée d'air frais dans mon cœur et surtout dans celui des initiants.

S'il est vrai que les initiateurs d'Initiative Genève furent particulièrement bien accueillis et encadrés dès le lancement de l'association (aussi bien par des individus que par diverses institutions genevoises), il fallait tout de même un sens aigu de l'organisation, de créativité et mise en commun pour réussir à la maintenir en vie. Bravo !

Chacune des nombreuses activités déployées répond au même objectif : contribuer au bien-être commun des membres et de leur entourage, ainsi que se sentir vivre au milieu de la ville qui les a si bien accueillis et où ils et elles se sentent bien, Genève.

Je puis donc que féliciter Initiative Genève, ses dirigeants et ses nombreux membres de leur dynamisme dans leur nouvel environnement et de leur preuve de courage pour construire (et se reconstruire) dans un esprit de solidarité et d'amour envers le monde qui les entoure.

Ricardo ESPINOSA
Membre d'honneur



LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME

08 Mars



Notre événement pour la Journée Internationale de la Femme du 8 mars s'est déroulé dans une atmosphère chaleureuse et conviviale au sein de notre association. Nos équipes de bénévoles ont travaillé intensivement toute la journée pour organiser l'événement. Le programme a commencé par des concours amusants et des cadeaux surprises. Un court discours a été prononcé pour souligner l'importance et la signification de la journée, suivi de diverses collations. L'un des moments les plus colorés de notre événement a été la performance de danse ethnique de nos invités. Ces danses ont symbolisé la rencontre de différentes cultures et ont renforcé les liens entre les participants. Le programme s'est conclu par un événement de clôture où tous les participants se sont amusés et ont partagé un moment agréable.

L'objectif de l'événement :

Cet événement avait pour objectif de souligner l'importance de la Journée Internationale de la Femme, de célébrer le rôle des femmes dans la société et de créer une prise de conscience. Il visait à renforcer la solidarité féminine en réunissant des femmes de différentes cultures et en leur offrant l'opportunité de partager leur énergie et leurs histoires. De plus, il mettait en avant la contribution des femmes à la société et leur offrait la reconnaissance qu'elles méritent. En créant un environnement divertissant et propice au partage, l'événement permettait aux participants de s'éloigner du stress quotidien et visait à sensibiliser aux droits des femmes et aux défis auxquels elles sont confrontées. Cette célébration a atteint son objectif en tant qu'événement significatif organisé dans une atmosphère joyeuse.





LAPINS AMIGURUMI DE PÂQUES

Avril



À l'occasion de Pâques, les femmes bénévoles de notre association ont partagé une journée mémorable avec les enfants accueillis par des familles d'accueil à l'orphelinat. Ensemble, ils ont confectionné des lapins et échangé de petits cadeaux. L'atmosphère était chaleureuse et conviviale, marquée par un bel échange entre différentes cultures, rendant ce moment encore plus spécial.

L'objectif de l'événement :

Offrir une source de joie et de bonheur aux enfants défavorisés et hébergés par des familles d'accueil à l'occasion d'une journée spéciale. Développer leurs compétences sociales, renforcer leur confiance en eux-mêmes et leur permettre de se sentir intégrés dans la société. Mettre en avant la diversité culturelle et promouvoir l'unité au sein de la communauté à travers des activités communes.

Renforcer la conscience sociale et la contribution des femmes bénévoles qui tendent la main aux enfants. Tels sont nos principaux objectifs dans cette activité.



MIS KANTÖNLI (MON CANTON)

13 Avril



L'événement Mis Kantönli (Mon Canton), organisé le 13 avril 2024. Au cours de cet événement, la culture et le patrimoine historique du canton de Genève ont été présentés aux autres cantons. Des informations ont été fournies sur l'art, la culture, l'histoire et la gastronomie de Genève, et des échanges ont eu lieu avec les participants. Les visiteurs ont montré un grand intérêt et une curiosité pour les richesses de Genève. Les discussions avec les participants ont renforcé l'intérêt des personnes venant d'autres cantons pour le potentiel de Genève. L'événement a également offert des opportunités de collaboration avec des personnes d'autres cantons.

L'objectif de l'événement :

Cet événement avait pour objectif de présenter la culture unique et le patrimoine historique du canton de Genève aux autres cantons. Nous avons également voulu permettre aux participants de découvrir les richesses de cette région dans les domaines de l'art, de la culture, de l'histoire et de la gastronomie. L'événement visait à rassembler des personnes de différents cantons et à encourager les échanges interculturels. De plus, grâce à cette présentation, nous avons cherché à augmenter l'intérêt pour le canton de Genève et à développer des collaborations avec d'autres cantons, tout en planifiant de futurs projets communs. Cette visite a également ouvert de nouvelles opportunités pour mettre en valeur le potentiel et les talents des réfugiés et des demandeurs d'asile. Tout au long de l'année, cet événement nous a inspirés pour organiser d'autres activités similaires et pour développer de nouvelles idées de projets communs avec différents cantons.



ÉVÉNEMENT DU SAMEDI AVEC "ON VA PARLER ENSEMBLE"

27 Avril



Le 27 avril 2024, nous avons passé un très agréable samedi avec l'association "On Va Parler Ensemble" (OVPE). L'événement s'est déroulé dans une atmosphère chaleureuse et conviviale. Les participants ont appris de nouvelles informations sur le processus d'apprentissage des langues et ont eu l'occasion d'interagir, s'amuser et partager des connaissances. Tout au long de l'événement, nous avons mis en avant les travaux importants réalisés par l'OVPE dans le domaine de l'enseignement des langues, offrant ainsi aux participants l'opportunité de développer leurs compétences linguistiques. L'OVPE a attiré l'attention par son travail dévoué dans l'éducation linguistique, et l'événement a été organisé avec succès au sein de notre association. Les participants ont été informés des efforts de l'OVPE dans ce domaine, et grâce aux ressources offertes par notre association, la journée a été très productive.

L'objectif de l'événement :

L'événement a offert une occasion importante pour les participants issus de différentes cultures de renforcer leurs liens sociaux et de développer une compréhension mutuelle. De plus, l'événement visait à promouvoir le soutien de notre association à l'éducation linguistique et à mettre en lumière l'importance des collaborations dans ce domaine. À la fin de l'événement, les participants ont quitté l'événement avec des compétences linguistiques renforcées, faisant un pas de plus dans leur processus d'intégration.



MARCHE POUR LES FEMMES AVEC L'ASSOCIATION FLAG21

08 Juin



Le 8 juin 2024, nous avons participé à la marche pour les femmes organisée en collaboration avec l'association FLAG21. L'événement, soutenu par Hospice Général et la Ville de Genève, s'est déroulé dans une atmosphère très significative et forte. En tant qu'initiative Genève, nous étions fiers de prendre part à cet événement avec nos 20 membres. Tout au long de l'événement, les participants ont marché ensemble pour attirer l'attention sur les droits des femmes et leur rôle dans la société. Sous la direction de Mahdie, cet événement est devenu un moment

spécial où les participants ont célébré la force et la résilience des femmes. Cette marche a contribué de manière importante aux efforts pour créer un monde plus égalitaire pour les femmes à Genève.

L'objectif de l'événement :

Cette marche avait pour objectif de célébrer la place des femmes dans la société, de sensibiliser aux droits des femmes et de renforcer la solidarité féminine. L'événement a offert une opportunité importante pour accroître la sensibilisation à la lutte pour l'égalité des femmes et pour créer une prise de conscience sociale. Les participants se sont rassemblés pour célébrer la force, la résilience et les contributions des femmes, et cet événement a permis de faire entendre leur voix. De plus, de tels événements sociaux jouent un rôle essentiel dans le développement de la conscience sociale concernant les droits des femmes et l'égalité des sexes.



UNE CÉLÉBRATION DE LA CULTURE ET DE LA CRÉATIVITÉ

15 Juin



La phase de préparation s'est déroulée sous la guidance de nos enseignants bénévoles et avec le dévouement exceptionnel de nos élèves. À travers diverses formes d'expression artistique, les élèves ont eu l'occasion de développer leur confiance en eux. Le spectacle a présenté un programme riche, comprenant des danses folkloriques, des performances musicales, des sketches théâtraux et des chants collectifs. L'événement a débuté dans une atmosphère pleine d'enthousiasme et a captivé tous les participants. Parmi les invités figuraient les membres de l'association, les parents d'élèves et certains enseignants des écoles. L'énergie et les performances de nos élèves sur scène ont été chaleureusement applaudies par le public.

L'objectif de l'événement :

Le Spectacle de Fin d'Année 2024 a été organisé par l'association Initiative Genève dans le but de célébrer la diversité culturelle tout en mettant en valeur le développement académique et artistique de nos élèves tout au long de l'année. Cet événement visait non seulement à offrir aux élèves une opportunité d'exprimer leur créativité, mais aussi à renforcer les liens entre les parents, les enseignants et les membres de la communauté.



CONFÉRENCE SUR LA PRÉVENTION DE LA RADICALISATION ET LES OPPORTUNITÉS D'INTÉGRATION

01 Septembre



Le 1er septembre 2024, une conférence a été organisée par Ramazan Özgü sur la prévention de la radicalisation et les opportunités d'intégration. Ayant grandi à Zurich et poursuivant ses études académiques en droit et en théologie, Özgü a présenté une perspective approfondie sur les intersections entre la numérisation et la religion. De plus, en tant que coordinateur du projet "Respect - Unis contre l'antisémitisme et l'islamophobie", il a partagé son expérience dans la lutte contre la discrimination et la promotion du dialogue interreligieux avec les participants. Au cours de la conférence, Özgü a souligné l'importance des liens communautaires locaux et du sentiment d'identité qui en découle. En plus de renforcer la cohésion sociale, il a mis en évidence le rôle crucial de ces liens dans la prévention de la radicalisation. Il a expliqué que l'établissement de connexions solides avec son environnement local aide les individus à développer un sentiment d'appartenance, réduisant ainsi les risques d'aliénation et d'idéologies extrémistes. Özgü a également précisé que la réussite de l'intégration n'est pas seulement une question politique, mais qu'elle nécessite l'établissement d'une culture de respect mutuel et de compréhension au sein des communautés.

L'objectif de l'événement :

Cet événement a été organisé pour discuter de l'importance des liens sociaux, du sentiment d'identité et de la compréhension mutuelle dans la prévention de la radicalisation et les processus d'intégration. Les participants ont été informés des étapes et des actions possibles pour améliorer la cohésion sociale et renforcer la résilience communautaire. L'approche d'Özgü, qui aborde l'impact des facteurs individuels et sociaux sur les processus d'intégration, vise à créer des communautés résilientes qui développent une résistance contre les idéologies extrémistes au sein des sociétés. Cette conférence a offert aux participants une perspective précieuse sur la manière de renforcer les liens sociaux et d'embrasser les différences culturelles avec respect et compréhension.





RÉALISATION DE LA CAMPAGNE DE DON DE SANG

Septembre

La campagne de don de sang que nous avons organisée en collaboration avec les HUG (Hôpitaux Universitaires de Genève) a été un véritable succès. L'événement a eu lieu dans une atmosphère conviviale et solidaire, avec une forte participation de nos membres et bénévoles. L'objectif principal de cette campagne était de contribuer activement à la santé de notre communauté, en fournissant des réserves de sang vitales pour les hôpitaux, et de sauver des vies grâce à ces dons précieux. Les participants ont été sensibilisés à l'importance du don de sang et ont eu l'occasion de poser des questions et d'en apprendre davantage sur le processus. Grâce à l'engagement de chacun, l'événement a permis de collecter une quantité significative de sang, contribuant ainsi à répondre aux besoins croissants de la communauté en matière de soins médicaux. Nous tenons à remercier tous ceux qui ont participé à cette campagne, ainsi que l'équipe des HUG pour leur collaboration et leur soutien. Ce fut une journée marquée par la solidarité et l'engagement envers le bien-être collectif.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de cette campagne était de renforcer les liens au sein de notre communauté tout en contribuant activement à la santé publique. En sensibilisant nos membres et en les incitant à participer à cette action, nous avons cherché à promouvoir les valeurs de solidarité, de générosité et d'engagement. En outre, cet événement a permis de mettre en lumière l'importance du don de sang dans le cadre des soins médicaux, tout en encourageant davantage de personnes à s'engager dans des actions humanitaires.



JEUNESSE EN HARMONIE AVEC LA NATURE: NOTRE RENCONTRE AU PARC D'EVAUX

Septembre



Le 8 septembre 2024, notre association a organisé une journée en pleine nature avec nos jeunes membres au Parc d'Evaux. Cet événement a permis de renforcer les liens au sein de notre communauté tout en soulignant l'importance de notre responsabilité envers l'environnement. En plus de profiter de la beauté de la nature, nous avons également pris le temps de ramasser les déchets du parc afin de contribuer à sa préservation. L'objectif principal de cette rencontre était de sensibiliser nos jeunes membres à l'importance de la protection de l'environnement et de les encourager à agir de manière responsable. La journée a été l'occasion de discuter des enjeux environnementaux tout en passant un moment agréable et constructif ensemble. En ramassant les déchets, nous avons voulu montrer que chaque petit geste compte dans la construction d'un avenir plus vert et plus propre. Cette activité a renforcé notre engagement envers la protection de la nature, et nous avons souligné que prendre soin de notre environnement n'est pas seulement une action de préservation, mais aussi un moyen d'assurer un avenir durable pour les générations futures.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de cette activité était de sensibiliser les jeunes aux questions environnementales et de les encourager à adopter des comportements responsables envers la nature. Nous avons voulu promouvoir des valeurs de respect de l'environnement, de solidarité et d'engagement communautaire. En agissant concrètement pour nettoyer le parc, les participants ont pu prendre part à une action tangible pour préserver notre planète, tout en renforçant leur esprit de groupe et de solidarité.





PROGRAMME DE PRÉSENTATION DE LA CULTURE TURQUE

25 Septembre

Le 25 septembre 2024, les membres de notre association ont participé au Programme de Présentation de la Culture Turque, organisé en collaboration avec le Croix-Rouge Centre d'Accueil de Jour. Lors de cet événement, un partage culturel a eu lieu grâce à une présentation de la riche cuisine turque, où des plats traditionnels ont été offerts par nos membres. Dans une ambiance chaleureuse, accompagnée de musique turque, des échanges amicaux ont renforcé les liens culturels entre les participants.

L'objectif de l'événement :

Cet événement avait pour objectif de promouvoir la culture turque et de renforcer les liens interculturels entre les communautés. Il a permis aux participants de découvrir la diversité et la richesse de la cuisine turque tout en favorisant une meilleure compréhension mutuelle et des relations amicales.



PRÉSENTATION NOTRE ASSOCIATION AU RÉSEAU PÉDAGOGIQUE LCO

01 Octobre



Le 1er octobre 2024, en tant que membres, nous avons eu l'opportunité de présenter notre association lors de la session annuelle du Réseau pédagogique LCO. Cet événement a permis de faire connaître les objectifs et les activités de notre association à un public élargi, tout en créant des opportunités de collaboration avec d'autres participants.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de cette présentation était de promouvoir notre association et de renforcer notre visibilité auprès des acteurs éducatifs et culturels. Cela a également servi de plateforme pour établir des partenariats potentiels et échanger des idées en vue d'un enrichissement mutuel des pratiques pédagogiques et culturelles.





DES ACTIVITÉS SOCIALES AGRÉABLES À PARTAGER ENSEMBLE, SANS INTERNET NI TÉLÉPHONE...

14 Octobre

Le 14 octobre 2024, grâce aux contributions de nos membres, des moments inoubliables ont été créés autour d'activités sociales dépourvues d'internet et de téléphones. Ces instants ont permis de redécouvrir la joie de se divertir simplement et authentiquement, dans une atmosphère conviviale. Les participants ont ri, partagé des instants de bonheur et apporté une touche de créativité à leurs festivités grâce à de superbes créations artisanales.

L'objectif de l'événement :

L'objectif de cet événement était de favoriser des interactions sociales enrichissantes et authentiques, tout en soulignant l'importance de la déconnexion numérique. Ces activités visaient à renforcer les liens entre les participants, stimuler leur créativité et offrir un cadre chaleureux pour s'amuser ensemble de manière simple et significative.



LA BIBLIOTHÈQUE CULTURELLE DE 350 LIVRES, CRÉÉE GRÂCE AU MINI SOUTIEN DE MIGROS

15 Octobre



 **MIGROS**
Engagement

«ici.ensemble.» fait partie
de l'engagement
sociétal du groupe Migros:
engagement.migros.ch



Le 15 octobre 2024, nous avons eu l'immense plaisir d'inaugurer notre Bibliothèque Culturelle composée de 350 livres, une réalisation rendue possible grâce au soutien généreux de Migros. Cette bibliothèque offre un espace accueillant pour les lecteurs de tous âges et horizons, avec une collection variée comprenant des ouvrages de littérature, d'histoire, de science et d'art. Elle est ouverte à tous pour lire, apprendre et partager dans un esprit de découverte.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de la création de cette bibliothèque était de promouvoir la lecture et l'accès à la culture pour tous. En rassemblant une diversité d'ouvrages, nous espérons éveiller la curiosité, encourager l'apprentissage et offrir un lieu d'échange et d'inspiration pour la communauté.





LE CÉLÈBRE BASKETTEUR MONDIAL, ENES KANTER, ETAIT À NOTRE ASSOCIATION !

16 Octobre

Le 16 octobre 2024, notre association a eu l'honneur d'accueillir le célèbre basketteur mondial, Enes Kanter, lors de sa visite à Genève. Sa présence a apporté une énergie particulière et un véritable moment de joie à notre communauté. Les interactions entre ce sportif talentueux et nos enfants ont été marquées par des rires, des moments inspirants et une grande convivialité.

L'objectif de l'événement :

L'objectif de cette rencontre était de créer un moment inoubliable pour nos membres, en particulier les plus jeunes, et de les inspirer à travers l'exemple d'un athlète de renommée mondiale. Cet échange visait également à encourager la motivation et les rêves ambitieux au sein de notre communauté.



COURS D'INFORMATIQUE DE NIVEAU DE BASE A ÉTÉ TERMINÉ

13 Avril



**Initiative
Genève**

Le 25 octobre 2024, nous avons fièrement terminé la formation du Cours d'Informatique de Niveau de Base. À l'issue de ce programme, des certificats ont été remis à nos stagiaires en reconnaissance de leurs efforts et de leur engagement tout au long de la formation.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de ce cours était de fournir aux participants les compétences informatiques de base nécessaires pour s'adapter aux exigences du monde numérique actuel. En offrant cette formation, nous visons à renforcer leur confiance et leur autonomie dans l'utilisation des outils informatiques.





REJOIGNEZ NOS COURS DE TURC

Septembre

En septembre 2024, notre association a lancé des cours de turc sur le campus de l'Espace Solidaire Pâquis. Ces cours offrent une opportunité unique d'apprendre la langue turque dans un cadre convivial et enrichissant.

L'objectif de l'événement :

L'objectif de ces cours est de promouvoir la langue et la culture turques, tout en créant un espace d'échange et d'apprentissage pour les participants. Ils sont principalement destinés aux enfants d'origine turque dans le cadre d'un enseignement de la langue maternelle. Ces cours visent à renforcer les compétences linguistiques des apprenants, à préserver leur lien avec leur langue et leur culture d'origine, et à favoriser une meilleure compréhension interculturelle.



NOUS POURSUIVONS NOS COURS DE TURC AVEC ENTHOUSIASME DANS NOTRE NOUVEAU LOCAL

08 Juin



Nous continuons nos cours de turc avec un grand enthousiasme dans notre nouveau local ! Grâce à l'engagement de nos membres et à une passion partagée, ces cours se déroulent désormais dans un espace encore mieux adapté à l'apprentissage et à l'échange.

L'objectif de l'événement :

L'objectif de cette initiative est de maintenir et de renforcer l'intérêt pour l'apprentissage de la langue turque dans un environnement convivial et adapté. Ce nouvel espace vise à favoriser des interactions dynamiques et un apprentissage efficace pour tous les participants.



PROGRAMME DE PRÉSENTATION DE LA CULTURE TURQUE

25 Septembre



Après une année scolaire intense, des camps d'été et d'hiver ont été organisés pour permettre aux enfants de se préparer à la nouvelle année tout en facilitant leur intégration dans la société suisse. Ces camps ont offert un cadre où les enfants pouvaient développer leurs compétences sociales tout en préservant leurs liens culturels. Les activités incluaient des randonnées en pleine nature, des jeux de groupe, des ateliers d'artisanat et des événements culturels variés. Pendant cette période, les enfants ont non seulement pris plaisir à participer aux activités, mais ont également renforcé leur conscience sociale. Lors des camps, les enfants ont eu l'occasion de découvrir de plus près la structure sociale et culturelle de la Suisse, tout en renouant avec les valeurs propres à leur culture d'origine.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de ces camps était d'offrir aux enfants une opportunité de se détendre après l'année scolaire tout en favorisant leur intégration dans la société suisse. Nous avons également cherché à établir un équilibre pour qu'ils puissent s'intégrer dans une nouvelle culture sans s'éloigner de leurs propres racines culturelles. Ce type d'activité soutient non seulement la réussite académique des enfants, mais contribue également à leur développement psychosocial, les aidant ainsi à devenir des individus forts et équilibrés. Les camps ont permis aux enfants d'améliorer leurs interactions sociales et de participer plus activement à la communauté. De plus, ils ont fourni un espace où les enfants pouvaient préserver leur identité culturelle et l'exprimer avec confiance. Ces initiatives ont renforcé leur sentiment d'appartenance, tant envers eux-mêmes qu'envers la société dans laquelle ils évoluent.



LE PLAISIR DU BOWLING AVEC LE SOUTIEN DE MIGROS



MIGROS Engagement
«ici. ensemble.» fait partie de l'engagement sociétal du groupe Migros: engagement.migros.ch

Grâce à la mini subvention de Migros, notre association a offert des moments inoubliables à environ 150 enfants. Les activités organisées ont permis à des enfants de différents groupes d'âge de se retrouver, de s'amuser et de passer un moment enrichissant sur le plan social. Des cadeaux ont été distribués aux enfants, ce qui a contribué à leur bonheur. Les enfants ont été emmenés dans une salle de bowling, où ils ont pu vivre une expérience amusante et mémorable. Les interactions sociales entre des enfants de différentes origines ont été renforcées, posant ainsi les bases de nouvelles amitiés. Des jeux de groupe et des activités ont été organisés pour encourager les enfants à s'amuser ensemble et à développer leur esprit de solidarité. Ces activités ont permis de renforcer les liens sociaux des enfants, de favoriser de nouvelles amitiés et de créer des souvenirs partagés remplis de joie.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de cette initiative était de renforcer les liens sociaux entre les enfants, de favoriser leur interaction et de leur offrir un environnement ludique et convivial où ils pouvaient se socialiser. De plus, à travers ces activités, nous avons cherché à leur permettre de se sentir valorisés et de développer un sentiment d'appartenance à leur communauté. Cette activité, qui a permis aux enfants d'apprendre tout en s'amusant, a contribué à leur développement personnel et social tout en renforçant les valeurs de solidarité et de partage. Grâce à cela, les enfants ont non seulement créé de beaux souvenirs, mais ont également gagné en confiance en eux.



PRÉSENTATION DE MÉTIER

PARTAGE D'EXPÉRIENCE

ENTREPRENEUR
ET
TRAVAIL
DANS LE
DOMAINE
DE
L'INFORMATIQUE
EN
SUISSE

Nous serions ravis de vous accueillir à notre rencontre de partage d'expériences organisée pour les membres de notre association.

Événement, M. Sadettin, un expert dans son domaine partagera ses expériences de travail et animera une discussion avec les participants.



Les réunions d'orientation organisées tout au long de l'année 2024 sur la plateforme Zoom visaient à soutenir les migrants dans leur parcours professionnel. Lors de ces événements, des personnes ayant surmonté des défis similaires, réussi leur carrière et intégré le monde du travail en Suisse, ont été mises en contact avec nos membres. À chaque réunion, un professionnel issu d'un secteur différent partageait son parcours, expliquant comment il avait surmonté les difficultés rencontrées et atteint le succès. Les participants ont ainsi pu acquérir des informations précieuses sur les stratégies de recherche d'emploi, la culture du travail en Suisse, les méthodes de réseautage et les moyens de se démarquer sur le marché de l'emploi. De plus, des séances de questions-réponses individuelles ont permis de répondre directement aux interrogations spécifiques de nos membres. Grâce à ces réunions, les participants ont eu l'opportunité de développer leurs plans de carrière, de mieux se préparer au marché du travail suisse et de renforcer leur confiance en eux. Ces rencontres ont été particulièrement enrichissantes tant par leur contenu que par le niveau élevé de participation.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de ces réunions était d'aider les migrants à surmonter les obstacles rencontrés dans leur parcours professionnel. Ces événements visaient à accélérer le processus de recherche d'emploi, à permettre une utilisation optimale de leurs compétences et à offrir un accompagnement dans la réalisation de leurs objectifs professionnels. De plus, le partage des expériences réussies par des personnes ayant vécu des situations similaires a constitué une source d'espoir et de motivation pour les nouveaux arrivants. Les participants ont pris conscience qu'ils n'étaient pas seuls dans ce processus et qu'il était possible de construire une carrière réussie en Suisse. Ces événements ont contribué à une adaptation plus rapide des nouveaux arrivants au monde du travail suisse, tout en accélérant leur processus d'intégration sociale. Les retours positifs des participants ont mis en lumière l'utilité de ces réunions et l'importance de la pérennisation de ce type de programme.

ORIENTATION ET SOUTIEN À LA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE POUR LES NOUVEAUX ARRIVANTS : UN VOYAGE INSPIRÉ PAR L'EXPÉRIENCE

SÉANCE DE PRÉSENTATION DE MÉTIER
PARTAGE D'EXPÉRIENCE

Derneğimizin üyeleri için düzenlenen bir tecrübe paylaşım toplantısına sizi davet ediyoruz.

La Poste'de lojistik uzmanı olan Hanife Zavalı ve kamyon şoförü Mustafa Yazan, deneyimlerini 9 Ekim Çarşamba günü saat 21:00'de paylaşacaklar.

PRÉSENTATION DE MÉTIER
PARTAGE D'EXPÉRIENCE

Nous serions ravis de vous accueillir à notre rencontre de partage d'expériences organisée pour les membres de notre association.

Événement, M. Burhan ABAĞLU, un expert dans son domaine partagera ses expériences de travail et animera une discussion avec les participants.

Lundi, 04 novembre 2024 21:00 - 21:45

Section: "Auxiliaire de santé"
"programme de 11 mois: "RIESCO santé"



DÉMÉNAGEMENT VERS UN NOUVEAU BÂTIMENT



À la fin de l'année 2024, notre association a déménagé dans un nouveau bâtiment offrant de meilleures conditions physiques et un environnement de classe plus adapté, dans le but de garantir une réalisation plus efficace et confortable des activités prévues. Notre nouveau bâtiment, doté d'espaces plus grands et modernes, offre un cadre de travail plus approprié à nos membres et participants. Lors du processus de déménagement, le soutien et la coopération de tous nos membres ont joué un rôle essentiel, permettant à notre nouveau bâtiment d'être entièrement opérationnel en un temps record. Grâce à des salles de classe mieux équipées, des salles de réunion et des espaces d'activités, tant les formations que les activités sociales ont gagné en qualité. Le nouveau bâtiment a permis d'offrir davantage de possibilités, notamment pour les formations, les événements culturels et les projets sociaux, augmentant ainsi l'impact des activités de l'association. En outre, nos membres se sont sentis plus à l'aise et motivés, participant de manière plus active aux activités organisées.

L'objectif de l'événement :

L'objectif principal de ce déménagement était d'offrir de meilleures conditions physiques pour les activités et projets organisés par notre association, afin de garantir une meilleure expérience pour les participants. Le nouveau bâtiment permet la réalisation de nos programmes éducatifs, événements culturels et projets sociaux dans un cadre plus confortable. Ce changement ne s'est pas limité à l'amélioration des conditions matérielles, mais a également apporté un élan positif au fonctionnement global de l'association. Grâce à un environnement plus moderne et mieux équipé, l'engagement de nos membres envers l'association a augmenté, tout comme la satisfaction des participants. En conclusion, notre nouveau bâtiment répond mieux aux besoins de notre association et de ses membres, permettant d'améliorer la qualité des activités réalisées en 2025 et de les rendre encore plus efficaces.



"Au cœur de Genève, un espoir renforcé par la solidarité : Par nos membres, pour tous! Nous rassemblons les cultures, valorisons les talents et construisons ensemble un avenir plus inclusif."

"Im Herzen von Genf, eine durch Solidarität gestärkte Hoffnung: Von unseren Mitgliedern, für alle! Wir bringen Kulturen zusammen, fördern Talente und bauen gemeinsam eine inklusivere Zukunft auf."

"Nel cuore di Ginevra, una speranza rafforzata dalla solidarietà: Dai nostri membri, per tutti! Uniamo culture, valorizziamo talenti e costruiamo insieme un futuro più inclusivo."

"At the heart of Geneva, a hope strengthened by solidarity: By our members, for everyone! We bring cultures together, value talents, and build a more inclusive future together."

"Cenevre'nin kalbinde, dayanışma ile güçlenen umut: Üyelerimiz tarafından, herkes için! Kültürleri bir araya getiriyor, yetenekleri değerlendiriyor ve birlikte daha kapsayıcı bir gelecek inşa ediyoruz."

Initiative
Genève



<https://www.facebook.com/initiativegeneve/>



<https://www.instagram.com/initiativegeneve/>



<https://www.initiativegeneve.ch/>

